

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なベムシ君



**忘年会**  
12月7日(日)、八面山荘、金色温泉で33名が参加して忘年会を行いました。一年の疲れを取りました。今年も残りわずかです。残りの行事もよろしくお願いします。



11月16日(日)、小祝漁港周辺で「諭吉の里」なかつ健康マラソン大会が開催されました。竹馬会のはずみ鍋に昨年からの協力依頼がありましたが、今年初めて参加することにになりました。選手をはじめ応援の方、大会役員など千人以上に振る舞い、大好評でした。12月15日号の市の報のトピックスでも紹介されました。

**「諭吉の里」なかつ健康マラソン**  
11月16日(日)、小祝漁港周辺で「諭吉の里」なかつ健康マラソン大会が開催されました。竹馬会のはずみ鍋に昨年からの協力依頼がありましたが、今年初めて参加することにになりました。選手をはじめ応援の方、大会役員など千人以上に振る舞い、大好評でした。12月15日号の市の報のトピックスでも紹介されました。



11月23日(日)、今年最後の河川敷の草刈りを行いました。今回は、年2回の国土交通省の委託による作業のため、切った草を集めるまでの作業です。草刈機で切るより、こちらの作業の方が大変です。来年も皆さんのご協力をお願いします。また、30日(日)には佐知地区挙げて、山国川の清掃活動を行いました。2週続けての作業となりご苦労様でした。

## 山国川河川敷の草刈りと清掃活動

**新型インフルエンザ、大流行の危険性！**  
東南アジアなどで、鳥インフルエンザが人に感染した事例が発生しています。これが、人から人への感染に広がると世界中で数百万人が犠牲になると言われています。日本でも64万人が死亡するとの予測もあります。最低限の予防策として、皆さんも手洗い、うがいを励行しましょう！

**今後の予定**  
12月20日(土) 午前8時～門松竹切り  
川野さんの倉庫集合  
12月21日(日) 午前8時～門松設置  
川野さんの倉庫集合  
12月31日(大晦日) 午後11時頃～お宮集合  
⇒今年の大晦日は、100個程の竹灯籠で初詣の参拝者を迎えようと思います。  
  
※インフルエンザ等の流行が心配されるため、お正月の餅つきはありません。久しぶりにお正月をゆっくり過ごしてください。  
1月10日(土) 午前8時～門松撤去  
イオン三光の現地集合

「ギョウトクテントウ」生態解明に一步  
日田市の佐々木さん  
絶滅危惧種の昆虫撮影  
全圖初として投稿「貴重な記録に」  
出陣！ 佐々木さん、金魚の観察として、日田市の佐々木さんは、12月15日に「ギョウトクテントウ」の生態解明に一步、貴重な記録に「貴重な記録に」を投稿しました。佐々木さんは、12月15日に「ギョウトクテントウ」の生態解明に一步、貴重な記録に「貴重な記録に」を投稿しました。佐々木さんは、12月15日に「ギョウトクテントウ」の生態解明に一步、貴重な記録に「貴重な記録に」を投稿しました。

**佐々木茂美さんが絶滅危惧種の昆虫の撮影に成功！**  
11月27日付けの西日本新聞に日田署上津江駐在所の佐々木さんが「絶滅危惧種の昆虫撮影」という記事が紹介されました。その佐々木さんの仲人でもあり、日田市出身の筑紫哲也さんが肺ガンのため亡くなりました。去る12月6日(土)、パトリア日田で、故筑紫哲也さんの追悼展が行われましたので出かけてきました。佐々木さんと娘の律ちゃんもスタッフの一員として元気に、訪れる多くのお客様を案内していました。竹馬会のみなさんによるしくのことでした。